
CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE HORTALEZA 

 
 

FECHA: martes 27 julio 2010, a las 19:00 
LUGAR: Salón de Plenos de la Junta Municipal de Hortaleza                                                                                                    
MEDIOS EMPLEADOS 

PARA LA 

CONVOCATORIA: 

Tablón de Anuncios, E-mail 

TIPO DE SESION: Ordinario 
PRESIDENTE: RODRIGO IGLESIAS-SARRIA FERNANDEZ DE NAVARRETE 

Presidente por delegación (Gerente) 
PORTAVOZ: RAFAEL RODRIGUEZ GARCES Tres Barrios Manoteras 
SECRETARIO: Mª PILAR CARMONA ORTEGA 

 

ASISTENTES: 

 

VOCALES VECINOS: 

Grupo político PP MIGUEL DE LORITE SUAREZ 
JERONIMO ALBERTO ESCALERA GOMEZ 
RAFAEL MONTERROSO GARCIA PORRERO 
PASCUAL OLIVER HURTADO 
GUADALUPE RAMOS CORRAL 

 

 

ASOCIACIONES VECINALES: 

Asociaciones de Vecinos VICENTE HERGUIDO PEREZ Virgen del Cortijo 

 

 

ENTIDADES: 

Culturales JAVIER ROBLES MARTINEZ Radio Enlace 

 

 

VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 

Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

LUCIA NIETO MORO 

 

 

REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 

Mesa del Diálogo y 
Convivencia 

JUAN CARLOS SANCHEZ RAMOS  

Junta Local de Seguridad ENRIQUE MOREU MUNAIZ  
Centros Municipales de 
Mayores 

JOSE MATAMALA DIAZ  

 

 

INVITADOS: 

  

 



NO ASISTEN: 

VICEPRESIDENTE: Mª CARMEN LOSTAL MARTIN Villa Rosa 
Grupo político PSOE TERESA FERNANDEZ GARCIA 

JUAN JOSE RAMOS RODRIGUEZ 
Grupo político IU LUIS MIRANDA MORALES 
Asociaciones de Vecinos Mª ANGELES CAMACHO MORENO La Expansión de 

San Lorenzo 
MARIANO DIEZ OJOSNEGROS Carcavas-San Antonio 
MIGUEL ANGEL EDUARTE LENDINEZ Uva de 
Hortaleza 
FRANCISCO GONZALEZ CABALLERO La Unión de 
Hortaleza 
JOSE ANTONIO VELASCO SAN PEDRO Zona 
Residencial El Bosque 

Asociaciones de Madres y 
Padres de Alumnos 

JUAN CRUZ MARTINEZ IES Arturo Soria 
JOAQUÍN FERNÁNDEZ BALBÍN IES Gabriel Garcia 
Márquez 

Juveniles DANIEL DE FRUTOS CORDOBA Fray Escoba 
Culturales MARIA MEDINA FERNANDEZ Coro Flamenco de 

Hortaleza 
Inmigrantes FRANCISCO TRUJILLO CALZADO La Medina Antiguos 

Residentes y Amigos de Marruecos 
Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

DIEGO ARRIBAS CRESPO 
ROCIO REMACHA MONJE 
Mª SOL RODRIGUEZ FERNANDEZ 

 

RESUMEN DE TEMAS: 

Punto: 1.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria del Consejo Territorial 
celebrado el día 27 de abril de 2010. 
Propuesta:  
 
Acuerdo:  
 
Votación: Aprobado por mayoría 
VOTOS A FAVOR: 12 VOTOS EN CONTRA: 0 ABSTENCIONES: 1 
 

Punto: 2.- Aprobación del acta de la sesión extraordinaria del Consejo Territorial 
celebrado el día 29 de junio de 2010. 
Propuesta:  
 
Acuerdo:  
 
Votación: Aprobado por mayoría 
VOTOS A FAVOR: 10 VOTOS EN CONTRA: 0 ABSTENCIONES: 3 
 

Punto: 3.- Información de las Comisiones Permanentes. 
Tema tratado:  
Dª Guadalupe Ramos Corral, Presidenta de la Comisión de Cultura, Juventud y 
Deportes, D. Pascual Oliver Hurtado, Secretario de la Comisión de Educación y 
Servicios Sociales y D. Vicente Herguido Pérez, Presidente de la Comisión de 
Urbanismo y Agenda 21 expusieron lo informado y elaborado en las tres 
comisiones que se han mantenido en los meses de mayo, junio y julio. 
 
 



RESUMEN DE TEMAS: 

Punto: 4.- Solicitud de información presupuestaria sobre el Centro Deportivo 
Municipal de Accesibilidad Universal de Hortaleza, a petición de la Comisión 
Permanente de Urbanismo y Agenda 21. 
Tema tratado:  
Solicitud de información referente al “Centro Deportivo de Accesibilidad Universal 
de Hortaleza” PARQUE PLEGADO. Ubicado entre las calles Ayacucho y Arequipa (Ju
nto a la Glorieta Mar de Cristal).  
PLAZOS DE EJECUCIÓN, PRESUPUESTO TOTAL (COSTE DEL POLIDEPORTIVO). 
 
El Presidente del Consejo da la información de que dispone, informando de que el 
proyecto de ejcución se encuentra actualmente en fase de supervisión tanto de los 
técnicos de la Dirección General de Deportes como de la Dirección General de 
Patrimonio, que el plazo de ejecución está previsto en 24 meses y el presupuesto 
de ejecución por contrata asciende a 43.249.374,34 euros. Se informa que no se 
ha facilitado al Distrito información sobre el inicio de las obras. 
 
 

Punto: 5.- Solicitud de información del planeamiento de la parcela libre situada en 
la esquina de las calles Avda. Virgen del Carmen y Felipe Herranz, a petición de la 
Comisión Permanente de Urbanismo y Agenda 21. 
Tema tratado:  
Solicitud de información referente al planeamiento de la parcela libre situada en la 
esquina de las calles Avda. Virgen del Carmen y Felipe Herranz. Y en concreto si s
e va a construir un centro comercial (MERCADONA) en dicha parcela o en caso con
trario si hay algún proyecto para la misma. 
 
El Presidente del Consejo informa que según informe de los servicios técnicos de la 
Junta Municipal existe licencia concedida para implantación de actividad con obra 
de reestructuración puntual para supermercado y aparcamiento anexo, siendo el 
titular de la misma Mercadona. 
 
 
 
 

Punto: 6.- Balance del Consejo Territorial y seguimiento de las propuestas, a 
petición de la Vicepresidenta del Consejo. 
Tema tratado:  
La Vicepresidenta del Consejo Territorial no asiste al mismo por encontrarse 
enferma según indica un miembro del Consejo y el Presidente toma la palabra, en 
primer lugar haciendo una breve introducción de los cauces de participación 
ciudadana en el distrito, dando las gracias a los participantes por el esfuerzo que 
supone para ellos y a continuación informa a todos los miembros del Consejo 
Territorial sobre las diferentes propuestas que se han llevado a cabo durante la 
legislatura actual, diferenciando las dos fases en lo que se refiere a los Consejos 
Territoriales, ya que hubo elecciones en el año 2009. Se han presentado 31 
propuestas, 3 de ellas de funcionamiento del propio Consejo Territorial y 28 
elevadas por las Comisiones y Grupos de Trabajo. 
 
 

Punto: 7.- Propuesta de la Comisión Permanente de Urbanismo y Agenda 21 para 
la realización de un catálogo con problemas de movilidad en el distrito. 
 
Propuesta:  
Realización  por los técnicos de esta Junta Municipal de un catálogo con problemas 



RESUMEN DE TEMAS: 

o deficiencias de movilidad en el distrito. Estableciendo un orden de prioridades 
tanto en la urgencia de ejecución como en la necesidad de mejorarlos, 
dependiendo del grado de afectación a la población. Sería una herramienta de 
trabajo dinámica con el fin de ir remediándolos según se vaya disponiendo de 
recursos en el tiempo. 
Acuerdo:  
 
Votación: Desestimado 
VOTOS A FAVOR: 3 VOTOS EN CONTRA: 10 ABSTENCIONES: 0 
Observaciones:  
Se manifiesta que la Junta Municipal no tiene competencias en temas de movilidad 
para poder realizar dicho catálogo, y que recientemente desde el Área de 
Movilidad se ha respondido a una petición semejante indicando que se estudiarían 
problemas por ámbitos puntuales. Se indica que las asociaciones vecinales deben 
trasladar problemas puntuales a la Junta Municipal para dar traslado de los 
mismos al Área de Movilidad, como ya se está haciendo en muchos barrios de los 
que se hace mención. 
 
 

Punto: 8.- Ruegos y preguntas. 
Tema tratado:  
D. Javier Robles, representante de Radio Enlace, pregunta si los miembros del 
Consejo Territorial podrían tener acrediataciones para aparcar en la Junta 
Municipal los dias del Pleno del Consejo, a lo que el Presidente responde que no 
habria ningún problema de facilitar los listados de los mismos en el control de 
acceso. También pide información sobre las sanciones por la publicidad en farolas 
y señales de tráfico que se le hayan impuesto al Circo de Rody Aragón, 
comunicándole que no es competencia de la Junta Municipal y que se han dado 
traslado al órgano competente. Pide información sobre un posible aparacamiento 
bajo una zona verde en la c/ Cuevas de Almanzora a realizar por Unión Fenosa, a 
lo que se le responde que no hay ningún tipo de información al respecto. Y por 
último quiere información sobre como va afectar el cierre de las dependencias 
municipales por la tarde a partir del mes de septiembre para la realización de las 
Comisiones Permanentes y Consejos Territoriales. El Presidente del Consejo 
manifiesta que no existe nada oficial a respecto pero de lo que no le cabe duda es 
que en ningún caso se va a paerjudicar a la participación ciudadana.  
D. Vicente Herguido, representante de la AAVV Virgen del Cortijo, manifiesta su 
preocupación por el mantenimiento de los árboles y zonas verdes en Virgen del 
Cortijo y Sanchinarro y por el estado de las aceras y asfaltado de las calles en 
dichas zonas. El Presidente del Consejo Terriotrial manifiesta el importante 
esfuerzo que se está haciendo por el Área de Medio Ambiente para mantener la 
amplia zona verde de estos barrio del distrito y con respecto al estado de aceras y 
asfaltado poco a poco se están realizando las obras ya que este año con la 
climatología que ha habido hay muchas zonas que atender en el distrito. 
 

 

 

 
 


